

OPINI PUBLIK

Ketua IKA FKG Hasnah Syam Ikut Gelaran Mubes IKA UNHAS

Borahima - BARRU.OPINIPUBLIK.ID

Mar 6, 2022 - 17:21



Drg. Hj. Hasnah Syam MARS

BARRU- Musyawarah Besar Alumnus Universitas Hasanuddin sukses terlaksana di Four Point Makassar, dengan Acara pembukaan yang berlangsung secara hibryd, yang selanjutnya berlangsung dengan beberapa agenda, Sabtu (5/3/2022).

Hadir sebagai pemegang mandat dan peserta penuh, Ketua Ikatan Alumni Fakultas Kedokteran Gigi (IKA FKG Unhas), drg. Hj. Hasnah Syam MARS, yang juga Anggota DPR RI dari Komisi IX Fraksi Nasdem, terlihat berbaur dengan segenap tokoh nasional dari berbagai kalangan di gelaran silaturahmi tokoh Unhas yang dibingkai Mubes ini.

Dirinya menyebut bahwa Mubes kali ini istimewa karena Ketua IKA Unhas saat ini, yang juga panutan bagi semua kalangan, DR. (HC) Drs. H.M. Jusuf Kalla, menyampaikan terbuka untuk tidak lagi memegang tampuk kepemimpinan Alumnus Humaniversity Unhas.

"Kita menjadi seperti sekarang ini karena Kampus Unhas, belajar, berjejaring, dan Insya Allah bermanfaat untuk Masyarakat, karena itu hadir sebagai pemegang mandat dan bersama mensukseskan Mubes IKA Unhas adalah panggilan hati, dari dalam," sebut Hasnah Syam yang dikalangan politisi lebih akrab dipanggil Bu Dokter. Diketahui, Ketua IKA Unhas Terpilih untuk Periode berikutnya adalah DR. Ir. Andi Amran Sulaiman, Mantan Menteri Pertanian yang juga Alumnus Universitas Hasanuddin.

Kakak Kandung Plt. Gubernur Sulsel Andi Sudirman Sulaiman ST, akan memimpin IKA Unhas hingga 2026 nantinya.

"Selamat untuk terpilihnya Ketua IKA Unhas, Bapak Andi Amran Sulaiman, Semoga kedepannya kolaborasi alumnus Unhas untuk Indonesia semakin kuat dan bersinergi untuk Indonesia, Untuk Sulsel dan Untuk Barru, apalagi Pak Ketua IKA yang baru, punya hubungan emosional kuat di Barru," sebut Bu Dokter Hasnah Syam yang juga istri dari Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh M.Si, Dirinya turut bersyukur atas terlaksananya Mubes Unhas secara demokratis dengan penuh rasa persahabatan. Hasnah Syam selaku peserta penuh yang juga memberikan suaranya pada perhelatan ini menyampaikan ungkapan syukur dan selamat kepada Ketua IKA Unhas Terpilih.

Terlihat, Mantan Wakil Presiden yang juga Ketua IKA Unhas selama ini, DR. (HC) Jusuf Kalla bersama Rektor Unhas, Prof. DR. Dwia Aries Tina Pulubuhu, berada selama gelaran Mubes ini, termasuk Plt. Gubernur Sulsel yang juga Alumni Universitas Hasanuddin Makassar.